

N° 275.

ALLEMAGNE ET BOLIVIE

Protocole relatif à la reprise des
relations diplomatiques, signé à
La Paz le 20 juillet 1921.

GERMANY AND BOLIVIA

Protocol for the Resumption of
diplomatic relations, signed at La
Paz, July 20, 1921.

¹ TRADUCTION.

No. 275. — PROTOCOLE RELATIF
A LA REPRISE DES RELATIONS
DIPLOMATIQUES ENTRE LA BOLIVIE ET L'ALLEMAGNE, SIGNÉ A LA PAZ, LE
20 JUILLET 1921.

Réunis le vingtième jour du mois de juillet de l'année 1921 au Ministère des Affaires étrangères, en la ville de LA PAZ,

Son Excellence M. Frédéric-Charles VON ERCKERT, Envoyé Extraordinaire et Ministre plénipotentiaire du Reich Allemand au Chili, spécialement autorisé à cet effet par son Gouvernement, et

Son Excellence Don Alberto GUTIERREZ, Ministre des Affaires étrangères de Bolivie, spécialement autorisé à cet effet par son Gouvernement,

ont établi que le Gouvernement de Bolivie et celui du Reich allemand, également désireux de renouer les relations amicales qui existaient avant la guerre entre les deux pays, conviennent de procéder le plus tôt possible à la nomination des représentants diplomatiques et consulaires des deux pays.

En foi de quoi ils signent le présent Protocole en double expédition.

(Signé) ALBERTO GUTIERREZ.

(Signé) FEDERICO C. VON ERCKERT.

¹ TRANSLATION.

No. 275. — PROTOCOL FOR THE
RESUMPTION OF DIPLOMATIC
RELATIONS BETWEEN GER-
MANY AND BOLIVIA, SIGNED
AT LA PAZ, JULY 20, 1921.

His Excellency Frederick-Charles VON ERCKERT, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary of Germany in Chile, specially authorised for this purpose by His Government, and

His Excellency M. Alberto GUTIERREZ, Minister for Foreign Affairs of Bolivia specially authorised for this purpose by his Government,

having met at the Ministry for Foreign Affairs in the city of LA PAZ on the twentieth day of the month of July, one thousand nine hundred and twenty-one, declared that the Governments of Bolivia and the German Reich, being desirous of resuming the friendly relations which formerly existed between the two countries, agree to appoint as soon as possible their respective diplomatic and consular representatives.

In faith whereof they sign the present protocol in duplicate.

(Signed) ALBERTO GUTIERREZ.

(Signed) FEDERICO C. VON ERCKERT.

¹ Traduit par le Secrétariat de la Société des Nations.

¹ Translated by the Secretariat of the League of Nations.